

PERO QUERÍAN PRI... Van 319 muertos en la “gestión” del priista Astudillo en Guerrero

Por: Notigodinez. 19/01/2016

“Alcaldes” y “gobernadores” son simplemente títeres y chivos expiatorios de un mal mucho mayor que se extiende por todo el país, y que tiene su origen y apogeo en la delincuencia organizada que se autonombra “gobierno”, así como en la inacción del pueblo al permitir que una caterva de criminales usurpen el poder.

El slogan de campaña del priista Héctor Astudillo en su camino hacia la “gubernatura” del estado de Guerrero, fue el de “orden y paz”. Lo que no especificó fue el concepto de “orden y paz” que enarbola el grupo criminal al que pertenece y sirve. Al PRI(AN) hay que interpetarlo siempre al revés: cuando prometa “paz”, hay que prepararse para la violencia más brutal.

En tal sentido, el diario *Reforma* informó que en lo que va de la “gestión” de ese sujeto en la administración estatal, se han registrado 319 EJECUCIONES relacionadas con la “delincuencia organizada”, según cifras recopiladas por el propio rotativo. La violencia se ha desatado como nunca en Guerrero tras la llegada de Astudillo.

Refiere el citado diario que los asesinatos han ocurrido en 27 de los 81 municipios del Estado. Cabe destacar que del total de ejecuciones, 20 fueron perpetradas contra mujeres y por lo menos uno era menor de edad. También se tiene registro de familias enteras asesinadas.

Asimismo, 31 cuerpos de víctimas fueron hallados en fosas clandestinas dispersas en varias zonas del estado.

Entre las víctimas de la violencia se encuentran principalmente autodefensas, policías comunitarios, activistas, agentes estatales y municipales, así como algunos “políticos”.

De hecho, la violencia en el régimen de Astudillo se ha extendido por toda la entidad, afectando tanto a zonas urbanas como rurales, e incluso a las zonas turísticas como Acapulco. Dicho puerto encabeza el registro de homicidios, según

cifras oficiales, con 130 muertos desde que Astudillo llegó a la gubernatura, mientras que en la capital, Chilpancingo, se contabilizan 26 asesinatos y en Iguala 8.

Pero el Guerrero de Astudillo no destaca solamente por los homicidios, de los que el régimen tiene registrados hasta 500 sin especificar cuántos de ellos están relacionados al crimen organizado. Las desapariciones también son una constante aterradora que se ha disparado desde el 27 de octubre, día en que el priista tomó posesión del cargo como “gobernador”.

Apenas ayer, un grupo de hombres armados secuestró a cinco maestros -entre ellos el director- de una secundaria técnica de la comunidad de Santana del Águila, en el Municipio de Ajuchitlán del Progreso. También se confirmó el plagio de al menos 17 personas el pasado sábado, por un presunto grupo criminal en el municipio de Arcelia.

Oficialmente se contabiliza una veintena de personas desaparecidas en el estado.

Fuente: <http://notigodinez.com/pero-querian-pri-van-319-muertos-en-apenas-76-dias-de-gestion-del-priista-astudillo-en-guerrero/>

Fotografía: notigodinez

Fecha de creación

2016/01/19